

笑顔がいっぱいの1年生を迎える会4月26日(木)

ミッキーマウスマーチが流れる中、お花のアーチをくぐりぬけ、全校の児童に拍手で迎えられて、1年生を迎える会がはじまりました。「1年生のみなさんこんにちは、入学して3週間がたちましたが、学校にはなれましたか?お友達はたくさんできましたか?勉強は楽しいですか?困ったことがあったらいつでもぼくたちにきいてくださいね。(三浦児童会長のあいさつより)」続いて、2年生がなわとびとけん玉の発表をしました。見ていた1年生は見事な発表に驚きの声をあげていました。6年生の発表では屋代レンジャーが登場して悪者をやっつけたり、屋代小学校の学校教育目標を教えたりしました。歓声をあげたり、笑顔になったり、子どもたちは大喜びでした。



全校の拍手の中、お兄さんお姉さんと手を つないで入場するうれしそうな1年生。



2年生は、けん玉・なわとびを発表した後に、昨年育てたあさがおの種を1年生にプレゼント。



屋代小学校の学校教育目標「あかるくあいさつをする・だれともなかよくする・ ものを大事にする・最後までがんばる・本気で勉強をする」を教える、正義のみかた、屋代レンジャー。



お礼の気持ちを込めて「呼びかけ」」と「歌」を元気いっぱいに発表する1年生。



練習や準備の時間がなくいつもより大変でした。1年生と一緒に体育館に入りました。みんなとてもかわいかったです。2年生が終わると次は私たち6年生。一人一人が頑張ったと思います。1年生の歌も元気でとてもかわいかった。1年生も楽しんでもらえたし、色々な先生から「すごい」と言葉をもらえて良かった。

1年生を迎える会でした。1年生と手を つないで入場しました。1年生はとって もかわいいです。さんぽの歌を歌うと一 緒にうたってくれます。劇も大成功でし た。妹も家に帰って来てから「今日はと っても楽しかった!」と言っていました。 私も楽しかったので良かったです。「すご い」と言葉をもらえて良かった。

授業参観~PTA総会・ありがとうございました 4/20



初めての授業参観で張り切る1年生

たくさんの保護者の皆様に参観していただきありがとうございました。「今日は参観日だ」と言って、はりきっている子どもたちもたくさんいました。お家の方に見ていただくことが、大きな励みになっていることを感じます。体育館で行われた校長講話の中では、

「"家庭学習の手引き"を中心にした自主学



平成 24 年度の活動方針を語る池内新会長

習」について話がされました。今年度特に大切にしていきたい内容ですので、ご家庭でのご協力をお願いします。PTA総会では、平成24年度PTA正副会長が承認され、池内新会長の元で今年度のPTA活動がスタートしました。テーマは「積極的にPTA活動に参加しよう」です。ぜひ学校に足を運ん

でいただき、共に PTA 活動を盛り上げていきましょう。

最近の学校生活から:全校体育 5/2



1~4年生は 校庭を、5・6 年生はマラソ ンコースを走



りました。